

El ascenso político de Díaz: de líder ambiental al GORE

Ricardo Díaz Cortés, es el actual gobernador regional, cargo que asumió el año 2021, y en el cual continuará durante los próximos cuatro años.

Díaz, es profesor de Filosofía. Nació el 6 de julio de 1970 en Chuquicamata. Estudió la enseñanza básica en la Escuela

América (después pasó a llamarse Liceo B-10). Luego cursó la enseñanza media en el Colegio San Ignacio de Santiago y posteriormente realizó sus estudios superiores en la Pontificia Universidad Católica (PUC).

Sus inicios en política partieron como líder del movimiento "Este Polvo Te Mata"



RICARDO DÍAZ CORTÉS CONTINUARÁ EN EL CARGO POR CUATRO AÑOS.

durante el año 2014.

Posteriormente, el año 2016 postula como candidato a alcalde por Antofagasta apoyado por Revolución Democrá-

tica (RD), no resultando electo.

Un año después, el 2017 postuló como candidato a consejero regional como militante de RD, cargo en el que resulta

electo.

El año 2020 renunció a RD por diferencias en el manejo del partido, mientras era liderado por la diputada Catalina Pérez, con quien mantiene una distante relación.

En tanto, el año 2021 luego ganar la primaria de la coalición de centroizquierda Unidad Constituyente fue candidato a gobernador regional, logrando pasar a segunda vuelta. En esta última compitió contra el exintendente Marco Antonio Díaz (RN), resultando ganador con un 72,03% convirtiéndose en el primer gobernador regional de Antofagasta. 